

Voilà le constat que nous faisons aujourd'hui.

En passant la revue des rues, nous constatons que la plupart des rues du quartier sont sans trottoir, à l'exception de la rue Henry Renaud et de la rue des Chanoines côté des numéros pairs. La rue de l'Union chrétienne sur la portion comprise entre la rue Henry Renaud et la rue du Président de Gaulle comporte également des trottoirs sur les deux côtés. Elle comporte également un trottoir dans la portion comprise entre la rue du petit pavé et la rue Mille souris, partiellement et sur un seul côté.